

Hoy jueves, en Las Rozas

Núñez pide humildad a Sánchez tras 34 derrotas en el Congreso y le pide que no levante muros entre españoles

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital critica que Sánchez prefiera mirar hacia otro lado en vez de gobernar y atender a las necesidades de los españoles. “Desde el PP le pedimos humildad porque no se puede gobernar de espaldas al Parlamento, sin Presupuestos y, sobre todo, construyendo un muro que enfrente a todos los españoles”, reclama
- Ante la nueva derrota cosechada ayer por el Gobierno en el Congreso de los Diputados la vicesecretaria de Movilización y Reto Digital asegura que “los españoles somos conscientes de que Sánchez habita en la Moncloa pero no gobierna”. “No gobierna porque no quiere, y porque tampoco puede”, sentencia
- Destaca que ayer se reconoció a Edmundo González como presidente electo de Venezuela “pese al voto contrario del Partido Socialista” y se pregunta los motivos por los que el PSOE se niega a reconocerle, “si por intereses políticos o económicos de todo el partido capitaneados por el ex presidente Zapatero o porque Sánchez prefiere rendir pleitesía a la dictadura de Maduro antes que dar la batalla por la democracia”
- “Hoy Sanchez tenía una oportunidad para enmendar y cambiar de opinión sobre lo votado ayer por el Partido Socialista, ha desaprovechado esa oportunidad y se ha negado nuevamente a reconocer a Edmundo González como presidente y a obedecer el mandato del Congreso”
- Pone en valor las medidas de los gobiernos del Partido Popular en favor del emprendimiento joven, “apostando por una juventud que lucha a diario por tener oportunidades, frente a un partido socialista que apuesta por el enchufismo y por beneficiar a la mujer del presidente”

- Critica que Sánchez no tome medidas para favorecer a una juventud que lidera los índices de paro en la UE, y que no puede abandonar la casa de sus padres, mientras aumentan los índices de pobreza infantil y de precariedad juvenil desde que él gobierna
- “Lo que hace el Gobierno es generar más desigualdades que sufren en primera persona los jóvenes” afirma antes de recordar lo sucedido en las últimas semanas con la independencia fiscal para Cataluña, “ese regalo a los independentistas que perjudica especialmente a la juventud española”
- Recuerda la iniciativa que presentó ayer el PP para que se debata en todos los ayuntamientos, diputaciones y parlamentos autonómicos, en la que se insta a los alcaldes socialistas a que se “retraten” y digan si prefieren más recursos para que los jóvenes tengan oportunidades “o recursos para que los independentistas sigan con su fiesta y sus embajadas”
- Destaca la “valentía y determinación” de Alberto Núñez Feijóo que ha firmado un acuerdo con el presidente de Canarias para solucionar la grave crisis migratoria que afecta a nuestro país “frente a la inoperancia e inacción del Gobierno de Sánchez, que prefiere mirar hacia otro lado”
- El acuerdo solicita, entre otros puntos, la convocatoria de la Conferencia de Presidentes, “para hablar de la inmigración y de otros temas que están presentes en la agenda política y preocupan a todos los ciudadanos”; que se declare la situación de emergencia migratoria o dotar de medios a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, “que muchas veces están sobre pasados ante la llegada masiva de migrantes a nuestras fronteras